



## Benéfico para el INE, salida de Córdova y Murayama: Gutiérrez Luna

El Instituto Nacional Electoral (INE) saldrá beneficiado con el fin del encargo en particular de dos consejeros, el presidente saliente Lorenzo Córdova y el consejero Ciro Murayama, manifestó el expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

El integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) negó que los nuevos consejeros electorales tengan tendencias hacia ese partido político y señaló que sus nexos familiares no tienen por qué sesgar su actuación.

“Yo creo que la salida de Lorenzo, Ciro, Edmundo, viene a beneficiar al INE, la verdad es que es muy claro el protagonismo que ellos tuvieron, tendencioso, faccioso en contra de Morena, lo cual en su calidad de árbitros es inadmisibles”, dijo.

Consejeros sin sesgos

Se trata de consejeros y consejeras nuevas, alejadas de la esfera de influencia de los consejeros salientes, expresó.

“Consideramos que quienes están ahí, hombres o mujeres, van a hacer sin duda alguna, sin duda alguna un mejor papel que Lorenzo y Ciro, que de pasar a árbitros se convirtieron en actores políticos”, recalcó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/3/benefico-para-el-ine-salida-de-cordova-murayama-gutierrez-luna-588160.html>